

# Santa Marta prevé reabrir hoy la piscina climatizada municipal

● Se ha reforzado la climatización para aumentar la temperatura del agua

● Una doble avería, en un filtro y una válvula, responsable de la baja sensación térmica

● El recinto municipal ha estado dos días sin servicio y cuenta con unos 700 usuarios



Dos usuarias nadando en una calle en la piscina climatizada de Santa Marta de Tormes. EÑE

EÑE

*Santa Marta de Tormes*—Los usuarios de la piscina climatizada de Santa Marta podrán volver a disfrutar de la infraestructura a partir de hoy, tras quedar solucionados los dos problemas simultáneos que se han producido en el recinto.

La piscina, que ha estado cerrada al público durante las vacaciones de Navidad para llevar a cabo la sustitución de la cubierta, también contó en ese periodo con labores de mantenimiento de los sistemas de funcionamiento y la limpieza de los filtros del agua, unos trabajos en los que se detectó que uno de los dos filtros estaba inservible y había que proceder a la sustitución de este elemento.

El filtro se tuvo que solicitar a la fábrica, pero al coincidir esta circunstancia con las vacaciones de Navidad, la factoría estaba cerrada, y se tarda en enviar la pieza necesaria más tiempo del previsto con lo que la piscina funciona con un solo filtro, algo que hace que el caudal de agua caliente sea menor y se tarde más en calentar todo el volumen del agua del vaso de baño.

A este primer obstáculo se añadió una avería en una de las válvulas de la bomba que también había que reparar de forma paralela a la sustitución del filtro.

Así, a lo largo de la jornada de ayer se inició la recuperación de la temperatura del agua del vaso de baño y de la instalación en general, algo para lo que incluso se ha suplementado el sistema con la instalación de cañones de aire.

Todos estos motivos han hecho que la temperatura del agua y del ambiente haya subido muy despacio durante varios días y no se alcanzase, como estaba previsto, la temperatura habitual de baño en la instalación, que suele estar entre los 27 y los 28 grados, por encima de lo que marca la norma.

Estos refuerzos supusieron que el agua ya superase en la jornada de ayer jueves los 26 grados, y que el Consistorio apostase por seguir aumentándola para que el confort de los usuarios fuese el máximo posible en la vuelta a las clases para todos los colectivos.

Cabe recordar que la normativa nacional contempla que las piscinas climatizadas de interior, como es el caso de la del municipio trastormesino, deben tener ajustada la temperatura del agua entre 24 y 30 grados, puesto que con más calor se considera un spa y los controles sanitarios del agua son diferentes y se aplican otros criterios de desinfección y tratamiento de las aguas destinadas al baño.

## LOS DETALLES

### SETECIENTOS USUARIOS DE MEDIA

→ La media de usuarios de la piscina climatizada de Santa Marta de Tormes es de setecientos. El segundo trimestre de las clases previstas para los usuarios se prolongará hasta el 23 de marzo.

### MEJORAS YA REALIZADAS Y FUTURA INVERSIÓN

→ Durante las vacaciones de Navidad se han realizado las obras de reparación de la cúpula que cubre la piscina climatizada, dañada a consecuencia de las repetidas e intensas granizadas. La inversión ha sido de 42.500 euros. El Consistorio tiene previsto inyectar casi 400.000 euros en la reforma del recinto, con un sistema automático para el control de la calidad del agua en cada vaso, la sustitución de las pérgolas y la creación de una zona recreativa con atracciones acuáticas.

## Santa Marta recicla 45.800 kilos de ropa y 5.550 de aceite

*Santa Marta de Tormes*—Los vecinos de Santa Marta han demostrado estar concienciados con el reciclaje de residuos, en concreto del aceite usado y la ropa, cuya recogida ha aumentado un 6% y 5,8%, respectivamente, respecto a las cantidades de 2022.

Así, las recogidas totales de aceite y grasas comestibles en 2023 han sido de 5.530 kilos, frente a los 5.215 de 2022. En cuanto al mes en el que se registran más kilos depositados en los contenedores fue junio con 940 kilos. Por otro lado, el reciclaje de ropa, textil y calzado ha subido ligeramente con 45.834 kilos recogidos, frente a los 45.568 del 2022.

“No hablamos de un aumento enorme de las cifras, pero es importante que los datos sigan subiendo”, señaló la concejala de Medio Ambiente, Marta Labrador. “Esto indica que en Santa Marta tenemos un colectivo muy estable de personas que reciclan, comprometidas con el medio ambiente y que continúan cada año dando uso a los contenedores que el Ayuntamiento ha instalado por todo el municipio”, apuntó la edil. EÑE

## Carbajosa abona hasta el 90% del IBI a las familias numerosas

*Carbajosa de la Sagrada*—Las familias numerosas de Carbajosa de la Sagrada ya pueden solicitar las bonificaciones en el Impuesto de Bienes Inmuebles (IBI), que se sitúan entre el 15% y el 90% de la cuota total.

La bonificación se aplicará exclusivamente sobre la cuota correspondiente a la vivienda habitual, siempre que ésta sea además la de empadronamiento de la familia numerosa y de acuerdo a ciertos requisitos económicos.

Asimismo, los vecinos también pueden solicitar la reducción tarifaria de las tasas por los servicios de suministro de agua potable, de saneamiento de aguas residuales y de recogida y tratamiento de basura y residuos sólidos urbanos.

El importe de la reducción para los beneficiarios es del 30% en las tarifas correspondientes, excepto para las viviendas en régimen de comunidad con un único contador a las que se aplicará el 30% de la tarifa mínima.

Las familias interesadas pueden formalizar su petición en el registro general del Ayuntamiento hasta el próximo 5 de febrero. EÑE



Primeros trabajos en la calle Cuatropea. EÑE

## 47.000 € para sustituir la red de abastecimiento de la calle Cuatropea en Alba

● La mejora está incluida dentro de las obras de los planes bienales de La Salina

Diputación, supone una inversión de 47.313 euros.

“Era una obra muy esperada por las continuas incidencias producidas, con el consiguiente malestar por parte de los vecinos”, aseguró la regidora de la villa ducal, Concepción Miguélez. “Desde el Consistorio trabajamos para que, poco a poco, podamos ir solventando todos los problemas con estas ejecuciones, tanto en esta vía como en otras calles, buscando apoyo financiero con las distintas administraciones”, explicó el edil de Urbanismo, José García.

De esta forma, la calle Cuatropea estará cortada al tráfico hasta que finalicen las obras. EÑE

*Alba de Tormes*—La renovación de la red de abastecimiento en la calle Cuatropea de Alba de Tormes ya ha comenzado a desarrollarse.

Se trata de una actuación en una zona muy utilizada por los vecinos, puesto que facilita el acceso a las principales vías de comunicación de la localidad o a las instalaciones del Centro de Salud. La obra, que está incluida en los planes bienales de la